

# *López Obrador: OEA calla sobre Perú, pero apoyó el golpe en Bolivia*

---



Imagen de archivo/RHC

Ciudad de México, 26 ene (RHC) La Organización de Estados Americanos (OEA) se abstiene ahora de pronunciarse contra el golpe de Estado en Perú, pero cuando el de Bolivia declaró fraude en las elecciones, denunció este jueves el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador.

El gobernante afirmó en su habitual conferencia de prensa matutina que la participación de los líderes de ese organismo regional “es cuando les conviene”, aunque llamó a pedir ante esa entidad y ante la Organización de Naciones Unidas (ONU) la restauración de la democracia en Perú.

Es necesario continuar con esa demanda para la nación andina, como lo hizo días atrás el presidente de Chile, Gabriel Boric, durante la cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

Debemos persistir en hacerlo con formas propias –puntualizó el gobernante mexicano- “porque la OEA y la ONU están ausentes, son de adorno, están como floreros. Son instituciones que requerirían una renovación tajante en cuanto a sus funciones».

«Mientras en Perú no haya democracia auténtica, democracia verdadera, hay que insistir de esa manera», subrayó. (Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/311798-lopez-obrador-oea-calla-sobre-peru-pero-apoyo-el-golpe-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**